

Johannes Vetter fährt künftig elektrisch

Die erfolgreichsten deutschen Spitzenathleten haben entschieden: Aus ihrer Mitte kürten sie auf Einladung der Deutschen Sporthilfe Speerwurf-Weltmeister Johannes Vetter zum "Champion des Jahres 2017". Neben der Auszeichnung erhält der Gewinner traditionell ein Auto seiner Wahl des Premiumpartners Smart. Vetter entschied sich für einen Smart Electric Drive.

Der 24-jährige Berufssoldat aus Dresden erreichte 2017 mit dem Gewinn der Weltmeisterschaft in London einen Höhepunkt in seiner Karriere. Der amtierende Weltmeister ist auch Deutscher Meister und überzeugte durch ein erfolgreiches Jahr. (ampnet/jri)

02.10.2017 10:15 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Smart ist seit 2000 Partner der Deutschen Sporthilfe.bei der Wahl "Champion des Jahres".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



"Champion des Jahres 2017" der Deutschen Sporthilfe: Johannes Vetter.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Sporthilfe

02.10.2017 10:15 Seite 2 von 2